



【校訓】  
三つの木  
・働きく知>  
・勇きく徳>  
・根きく体>

【学校だより】  
**輝く**

【学校教育目標】  
郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成  
～輝く！つながる！挑戦する！ 学校をめざして～

合志小 HP



【令和4年度（NO. 5） 合志小学校】

令和4年7月21日（木）文責 土井

## 前期前半終了 お世話になりました

真夏日が続いたかと思うと、大雨が続き不安定な天候でした。そのような中でも、子どもたちは元気いっぱい。汗びっしょりになって教室に戻ってきます。冷房と扇風機を回しても追いつかないくらいです。

さて、4月8日の始業式、11日の入学式から約4ヶ月過ぎました。7月22日（金）で前期前半が終了です。子どもさんは、どんなことができるようになりましたか？また、どんなことに挑戦しましたか？大きな成長、緩やかな成長それぞれだったと思います。

学校では、子どもたち一人ひとりに「輝き」が見られました。友達に素直に「ごめんね」と謝ったり、苦手な給食を食べたり、難しい問題でもあきらめなかったり、宿題をがんばったり…。確実に成長しています。しかし、反省するところもあったと思います。大丈夫！  
**まだ前期の途中**ですので、夏休みに「整え」前期後半を迎えてほしいと思います。励ましをお願いします。

保護者の皆様には、PTA活動、また学校行事への参加等、大変お世話になりました。コロナ禍3年目となり、子どもさんの体調等の連絡をいただき、子どもたちの様子を把握することができました。本当にありがとうございました。夏休みは、元気に過ごしてほしいと思います。



### ～登校班長さんありがとう～

暑い日も、雨の日も登校班の先頭でみんなを引っ張ってくれてありがとうございます。

今年度から、班長さんはタスキを着けて登校することになりました。登校班の課題として①集合の時刻が守られない

②途中から早く行く人がいてバラバラになる 等。

学校では、車や不審者等から守るために指導を行っています。ご家庭でも安全についてお話し下さい。



### 前期前半おわりの会

オンラインで行います  
一部を紹介します

### 夏休み

### 休める

こころ からだ

### じゅう

きめる やって ふりかえる

「なぜ夏休みがある？」暑いから！そうですね。学校にクーラーはありますが…、本当に暑いですね。しかし、暑いからだけではありません。夏休みは34日間あります。私はぜひ以下の2つのことを心がけてほしいと思っています。

まず1つ目。「休める」です。「休む」ではなく、意図的に「休める」です。心と体をしっかり休めてほしいと思います。1日のリズムをつくってください。

次に2つ目。「自由」です。自由というと何をやってもいいのか。いいえ、自分で自分のことを決めなくてはいけません。例えば、何時に起きて、いつ勉強をして、家の仕事を何をするなど。この経験が前期後半によい形として、学校生活にも表れてくれることを願っています。

8月26日が前期後半のはじまりです。笑顔で会えることを楽しみにしています。